



LUPP + PARTNER

**LUPP + PARTNER ADVISED
THE SHAREHOLDERS OF
VETSTAGE GMBH ON THE
SALE TO THE HOLDING CLUB**

München, 13. November 2025

LUPP + PARTNER HAT DIE
GESELLSCHAFTER DER VETSTAGE
GMBH BEI DEM VERKAUF AN
THE HOLDING CLUB BERATEN

VetStage GmbH ist die führende Plattform für Veterinärmedizin in Deutschland und bietet Softwarelösungen sowie digitale Dienstleistungen für über 40.000 Fachkräfte und fast 1.000 Praxen und Kliniken. VetStage unterstützt Personalwesen, Weiterbildung und Kommunikation und hilft veterinärmedizinischen Organisationen dabei, Mitarbeitende zu rekrutieren, weiterzuentwickeln und zu binden, während gleichzeitig die digitale Interaktion im Sektor gefördert wird.

The Holding Club mit Sitz in Stuttgart ist ein langfristiger Investor in mittelständische Softwareunternehmen. Sie unterstützt nachhaltiges Wachstum durch Bereitstellung von Kapital, Know-how und Zugang zu einem internationalen Expertennetzwerk und bietet Unternehmen einen verlässlichen langfristigen Partner.

Mit dem Erwerb durch The Holding Club wird VetStage seine Plattform ausbauen, kann VetStage seine HR- und Marketinglösungen für den Veterinärbereich stärken und seine Rolle als zentrales digitales Ökosystem für Veterinärfachkräfte und Unternehmen weiter ausbauen.

Munich, 13 November 2025

LUPP + PARTNER ADVISED THE
SHAREHOLDERS OF VETSTAGE GMBH
ON THE SALE TO THE HOLDING CLUB

VetStage GmbH is Germany's leading platform for veterinary medicine, offering software solutions and digital services for over 40,000 professionals and nearly 1,000 practices and clinics. VetStage supports HR, training, and communication, helping veterinary organizations recruit, develop, and retain employees while fostering digital interaction across the sector.

The Holding Club, based in Stuttgart, is a long-term investor in medium-sized software companies. It supports sustainable growth by providing capital, expertise, and access to an international network of experts, offering companies a reliable long-term partner.

Through the acquisition by The Holding Club, VetStage will expand its platform, strengthen its HR and marketing solutions for the veterinary sector, and further enhance its role as a central digital ecosystem for veterinary professionals and companies.

Als Rechtsberater der Gesellschafter der VetStage GmbH hat Lupp + Partner in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten, einschließlich Transaktionsdokumentation und Verhandlungen. Die Transaktion unterstreicht die umfassende Expertise von Lupp + Partner in den Bereichen Technologie und Gesundheitswesen sowie die nachgewiesene Erfahrung in der Beratung komplexer Wachstumsinvestitionen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

As legal advisor to the shareholders of VetStage GmbH, Lupp + Partner advised on all legal aspects of the transaction, including transaction documentation, and negotiations. The transaction underscores Lupp + Partner's deep expertise in technology and healthcare sectors as well as its strong track record in advising on complex growth investments.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.